

Quelle: Kreisnachrichten Bitburg-Prüm

Datum: 20.11.2021

Seite: 6

Erster Markentag EIFEL war ein voller Erfolg



Foto: Eifel Tourismus (ET) GmbH

Die Beteiligten zeigten sich am Ende des 1. Markentags zur Vorstellung der Marke EIFEL zufrieden. Aloysius Söhngen, stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender der Eifel Tourismus GmbH, und Dr. Alexander Saftig, Landrat des Landkreises Mayen-Koblenz und Präsident der Zukunftsinitiative Eifel, hatten am 4. November in die Karolingerhalle in Prüm eingeladen, um die Marke EIFEL und den Prozess zur Einführung der Marke näher vorzustellen.

Wirtschaftsförderer, kommunale Vertreter und Vertreter der Kammern aus der nordrhein-westfälischen und rheinland-pfälzischen Eifel waren gekommen, um sich zu informieren. „Die Eifel ist eine der lebenswertesten ländlichen Regionen Europas. Gemeinschaftlich identifizieren und gestalten wir unsere zukünftigen Lebenswelten“, betonte Söhngen zu Beginn der Veranstaltung die Vision der Marke EIFEL.

Klaus Schäfer, Geschäftsführer der Eifel Tourismus GmbH, sein Stellvertreter Wolfgang Reh und Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke Eifel, erläuterten den Teilnehmern die drei tragenden Säulen Wirtschaftsstandort EIFEL, Tourismusregion EIFEL und Qualitätsanbieter EIFEL, die unter dem Dach der Marke EIFEL firmieren.

„Die Marke EIFEL kann sich sehen lassen und gemeinsam sorgen wir jetzt dafür, dass sie lebt“, bekräftigte Klaus Schäfer. Zum Abschluss der Markentages wurden bereits die ersten tatkräftigen Markennutzer aus allen drei Säulen der Marke EIFEL ausgezeichnet. In Zukunft werden weitere Markentage folgen, um regelmäßig über den laufenden Prozess zu informieren.

Andreas Kruppert ist neuer Präsident der Zukunftsinitiative Eifel und Aloysius Söhngen neuer Aufsichtsratsvorsitzender der Eifel Tourismus GmbH

Im Anschluss an den 1. Markentag in der Karolingerhalle am 4. November 2021 in Prüm kamen das Kuratorium der Zukunftsinitiative Eifel und die Gesellschafter der Eifel Tourismus GmbH zusammen. Turnusgemäß standen die Wahl eines neuen Präsidenten der Zukunftsinitiative Eifel und die Neuwahl des Aufsichtsratsvorsitzenden bei der Eifel Tourismus GmbH an.

Das Amt bei der Zukunftsinitiative Eifel wird im Wechsel von Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz besetzt. Nach Günter Rosenke, ehemals Landrat des Kreises Euskirchen, übernimmt nun Andreas Kruppert die Präsidentschaft. „Ich bin ein echter Eifeler und freue mich auf die Aufgabe“, sagte Kruppert.

Ebenfalls neu gewählt wurde der Aufsichtsrat der Eifel Tourismus GmbH. Bürgermeister Aloysius Söhngen hatte den Vorsitz stellvertretend nach dem Ausscheiden von Landrat Heinz-Peter Thiel übernommen. In der Versammlung wurde er nun zum neuen Vorsitzenden des Aufsichtsrates gewählt.